

B31 Heide Apel

Tagesordnungspunkt: 3. Wahl der Ratsreserveliste

Selbstvorstellung

Liebe Freundinnen und Freunde,

seit ungefähr zwei Jahren schlägt mein Herz für die Grünen.
Warum erst seitdem?

Auslöser war der Frühling nach dem ersten Hitzesommer. Da stellte ich im März mit Entsetzen fest, dass unter der Oberfläche meiner Blumenbeete absolute Trockenheit herrschte. Dabei hatte ich noch 2018 die nicht enden wollenden Sonnentage genossen und diese Wetterlage für eine absolute Ausnahmeerscheinung gehalten. Da die Verantwortlichen in Politik und Wirtschaft die Not der Natur und die Warnungen der Wissenschaft trotz nicht zu übersehender Alarmzeichen weiterhin ignorierten und nach wie vor auf ungebremsstes Wachstum setzten, schwand mein bis dahin recht ungetrübtes Vertrauen in die etablierten Parteien.

Hinzu kam die junge Schulschwänzerin, die mit ihrem leisen Protest immer mehr Sand ins Getriebe der Staatslenker streute und eine starke und erfrischende neue Bewegung initiierte. Respekt vor dem Engagement der Fridays! Ja, ihr habt recht. Auch ich war eine von den „Omas“, die mit ihren viel zu großen Fußabdrücken der Ökologie heftig zugesetzt haben. Aber ich wollte es nicht bleiben.

Seit zwei Jahren fühle ich mich, wie gesagt, von Tag zu Tag grüner, bin seit einem Jahr Mitglied und möchte mich noch aktiver einsetzen für

- Bus- statt Individualverkehr, für Schienen statt Straßen, für ein enges Netz an sicheren Fahrradwegen
- den Schutz von Bäumen, einheimischen Insekten und Vögeln, Artenschutz schlechthin
- eine ökologische Landwirtschaft, die die Bauernschaft auch ernährt
- Sicherung von Arbeitsplätzen in zukunftsorientierten Unternehmen und Sparten

und, und, und ... In all diesen Bereichen gibt es in Duisburg ja genug zu tun.

Angst machen mir zudem das Umsichgreifen rechter Gesinnung, Rassismus, Gewaltbereitschaft. Deshalb gilt es, sich für Demokratie, Solidarität und Chancengleichheit einzusetzen, in Duisburg und anderswo.

Um Ziele zu erreichen, sind für mich Optimismus und nette Menschen nötig. Fröhlichkeit steckt an und bewegt. Hoffentlich wird für mich das Glas stets halb voll sein.



Alter:

66

Geschlecht:

weiblich

Geburtsort:

Leverkusen

Themen:

Umwelt, Verkehr, Soziales

Ab/Auf Listenplatz:

ab 30

Bei den Duisburger Grünen fühle ich mich wohl. Mit euch möchte ich mich gerne für ein buntes, lebenswertes und nachhaltiges Duisburg einsetzen, denn Veränderung beginnt immer vor Ort. Deshalb kandidiere ich für einen Platz am Ende der Ratsreserveliste.

Heide Apel

Biografische Angaben

in Leverkusen geboren und aufgewachsen, Studium Germanistik und Geschichte in Köln, seit 1987 wohnhaft in Duisburg

Ende dieses Monats Beginn des Ruhestandes nach mehr als 40 Jahren Schuldienst

Engagement in verschiedenen Vereinen (z. B. in einem Initiativkreis zum Erhalt der Sermer Kirche als Mittelpunkt der Dorfgemeinschaft, im Chor TonArt und im Karneval)

geschieden, zwei erwachsenen Kinder